

ABSTRAK

Yudha Joni, Agum, 2023. *Pengaruh Modal Usaha dan Dukungan Keluarga Terhadap Minat Berwirausaha Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2019-2022 Universitas Jambi*. Skripsi: Pendidikan Ekonomi, Jurusan Pendidikan Ilmu Pengetahuan Sosial, FKIP Universitas Jambi. Pembimbing: (I) Dr. Siti Syuhada, S.Pd., M.E (II) Romi Kurniadi S.Pd., M.Pd

Kata Kunci: Modal Usaha, Dukungan Keluarga dan Minat Berwirausaha

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Modal Usaha dan Dukungan Keluarga Terhadap Minat Berwirausaha Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2019-2022 Universitas Jambi baik secara parsial maupun simultan.

Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif deskriptif dengan metode *Ex-Post Facto*. Populasi dalam penelitian ini mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2019-2022 yang sudah memiliki usaha, dengan pengambilan sampel seluruh mahasiswa Pendidikan Ekonomi yang memiliki usaha. Pengumpulan data menggunakan angket tertutup melalui *google form*. Pengujian data menggunakan analisis deskripsi data, uji prasyarat dan uji hipotesis

Hasil penelitian menunjukkan secara yang signifikan antara variabel pengaruh modal usaha (X1) dan Dukungan Keluarga Terhadap Minat Berwirausaha (Y) Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2019-2022 Universitas Jambi karena nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ atau dapat ditulis $7,739 > 2,02269$ dan $10,024 > 2,02269$. Secara simultan terdapat pengaruh pengaruh modal usaha (X1) dan dukungan keluarga (X2) Terhadap Minat Berwirausaha (Y) Pada Mahasiswa Pendidikan Ekonomi Angkatan 2019-2022 Universitas Jambi. Hal tersebut dapat dibuktikan melalui uji f , terlihat nilai $f_{hitung} > f_{tabel}$ atau dapat ditulis $57,503 > 3,24$.

Berdasarkan hasil penelitian ini, peneliti menyarankan agar mahasiswa menyadari bahwa betapa pentingnya untuk meningkatkan minat berwirausaha baik pada mahasiswa Pendidikan ekonomi ataupun Angkatan lainnya, karena telah diberikan pengetahuan tentang bagaimana kewirausahaan serta dibekali modal usaha yang telah diberikan oleh pihak univeritas jambi dan adanya dukungan dari keluarga terhadap minat berwirausaha mahasiswa. Karena dengan berwirausaha kita mampu mengembangkan ide kreatif yang kita miliki dan dapat menciptakan suatu inovasi dan perubahan baru untuk membantu meningkatkan perekonomian Indonesia dan dapat membantu menurunkan tingkat pengangguran di Indonesia tentunya.